







令和2年6月29日 №.3 銚子市立豊岡小学校

お世話になっております。令和2年かえでプラン!

新型コロナウィルス感染症の拡大防止のための臨時休業のため、令和2年度の始まりが、6月1日からとなりました。そのため、例年4月下順から始まる、ゲストティーチャー(畑の先生)をお願いしての、「豊岡小学のかえでプラン=作物栽培」が開始できませんでした。ところが、このような状況であるため、昨年に引き続きゲストティーチャーを引き受けてくださいました、飯島宏幸様、秋葉一宏様、萩原晴彦様、濱仲進弥様の4名の先生方が、5月8日に、畑の整地から、マルチシート張り、メロン苗には、たまが、5月11日に植えることができ、今年度も、かえでプランが実施できるようになりました。心から感謝申し上げます。





6月に学校が始まりましたが、市教育委員会の指示により、外部講師をお招きしての授業・学習が今のところ実施できませんので、6月8日に、飯島宏幸様、萩原晴彦様の2名の先生から、本校教員が、ご指導を受け、6月11日に、今度は本校教員指導の下、児童(5年生4名、6年生10名)が作業(製枝)を実施しました。見たところ、作物は順調に成育しています。この後、摘芯、摘果等の作業がありますがゲストティーチャーの皆様に再び教員がご指導をいただき、子どもたちと共に取り組んで参りたいと思います。ゲストティーチャーの皆様におかれましてはご多用のところと思いますが、まだまだお世話になります。よろしくお願いいたします。

待ちに待った給食!始まりました!!

6月16日(火)から、日課も平常となり、給食も始まりました。 ただし、給食時にも、新型コロナウイルス感染症対策として、本校では、配膳を教職員が行っています(1階と2階でそれぞれ配膳しています)。教職員は、手洗いを徹底し、エプロン、三角巾、マスクを着用し、かつ健康状態を確認しております(衛生管理チェックリストに則り確認)。給食の配膳は廊下で行い、子どもたちは廊下にて給食を受け取っています。 子どもたちにも、手洗いとマスクの着用に協力いただき、間隔を空け給食を受け渡し、食器等の返却時にも同様に間隔をとり行っています。給食は、各自の教室で、全員が前黒板の方向に身体を向け(机を向かい合わせにし



ない)、直前にマスクを外し、会話を控えながら食べています。給食を食べ終えたらマスクを付け、食器類を返却します。担任もクラスの最後方に位置し、子どもたちの後ろ姿を見ながら食べているところです。新型コロナウイルスが一日も早く終息し、学年を越えて、和気あいあいと、給食を楽しめる日が待ち遠しいところです。

7月からの学校行事等について

すでに、市教育委員会から、6月1日付「学校の再開について」、6月11日付「学校の再開後の教育活動(学校行事)について」で、水泳学習の中止、運動会の中止、小中合同音楽会等の中止の他、夏季休業期間、冬季休業期間等についてお知らせしたところですが、その他の行事等についてお伝えします。

例年5月、6月に実施しておりました、家庭訪問、学校公開、AED講習会(6年児童対象)は中止します。また、7月に実施しておりました授業参観・保護者会、前期保護者アンケート(学校評価)は中止します。施設見学等の校外学習については、今のところ延期です。又、9月下旬に、個人面談を実施します。詳細は、追ってお知らせいたします。

次に、通知表ですが、授業の時間数を考慮し、本年度の通知表は2期制(2回制)とします。1学期終業式は7月31日(金)ですが、通知表は9月末日を予定しております。